

Medienmitteilung, 15. Dezember 2016

## Stellungnahme zum Entscheid im Grossen Stadtrat Postulat 28

Der Verwaltungsrat der Musegg Parking AG nimmt die Überweisung des dringlichen Postulats 28 (SP, GP, GLP) „Auf Umzonung und Baurecht für das Parkhaus Musegg verzichten“ mit Bedauern zur Kenntnis.

Er ist überzeugt, dass das Parkhaus Musegg einmalige Möglichkeiten zur Aufwertung der ganzen Innenstadt Luzerns schafft und zur Lösung des Carparkingproblems beiträgt. Dazu braucht es aber eine eingehende Analyse sämtlicher damit verbundener Chancen und Risiken. Auf der Basis dieser umfassenden Klärung sollen das Parlament und – wenn immer möglich - auch die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger dann Stellung nehmen können.

Der Verwaltungsrat der Parkhaus Musegg AG wird sich in der kommenden Zeit mit den Geldgebern sowie dem Stadtrat austauschen und dann die weiteren Schritte festlegen. Die Öffentlichkeit soll darüber voraussichtlich im Januar informiert werden und zu diesem Zeitpunkt auch detailliert Kenntnis erhalten über den bisherigen Projektverlauf sowie den aktuellen Projektstand.

### Kontakt für weiterführende Auskünfte:

Fitz Studer, Präsident

T: 079 660 88 12, [fritzstuder@outlook.com](mailto:fritzstuder@outlook.com)

Karin Auf der Maur

T: 076 320 56 62, [medien@museggparking.ch](mailto:medien@museggparking.ch)